

## Documentos de Salamanca

Una parte de los documentos retornados a Catalunya que habían sido confiscados a finales de la Guerra Civil, se han podido contemplar desde el 13 de marzo hasta el 25 de marzo, en una exposición en el Museo Abelló, "El retorn dels documents confiscats a Catalunya". El Ayuntamiento de la ciudad aprovechó la oportunidad para enviar a las escuelas un libro didáctico sobre la exposición, para que puedan trabajar y estudiar los acontecimientos de la época. ■



## Donación a Cal Músic

La gestión llevada a cabo por el AMPA de la escuela de Cal Music, para conseguir un equipo de música que sirva para mejorar las actividades del centro como fiestas, conferencias, recitales, etc, tuvo su respuesta positiva mediante la empresa Filosa Internacional, situada en el polígono industrial de can Magarola. Durante esta donación, es debida a que "uno de los valores de la empresa es el del compromiso con la sociedad". ■



## Día del consumidor



Coincidiendo con el día del consumidor, el pasado 15 de marzo, la Oficina Municipal d'Informació al Consumidor (OMIC) dio a conocer que durante el año 2006 l'OMIC atendió a 2.316 personas, de las que 1.830 fueron simples consultas, mientras que en 686 se cursaron reclamaciones. Las quejas y reclamaciones que más realizan los ciudadanos se relacionan con el sector servicios, principalmente con la telefonía fija y móvil e internet. ■